

Luego de un trabajo coordinado entre la Dirección Ambiental, junto al departamento de Tenencia Responsable y Bienestar Animal, y la Corporación Municipal, el Municipio Abierto de Quilpué implementó la venta de medicamentos de uso veterinario en todas sus farmacias municipales.

Esta iniciativa, surge con el fin de fomentar la tenencia responsable de mascotas y velar por el derecho a la salud y bienestar de animales, a través de precios accesibles a vecinos y vecinas, contando con medicamentos de venta libre y también bajo receta médica en sucursales de Quilpué y El Belloto.

#### Anuncio Patrocinado

Cabe destacar, que la venta será abierta a todos los habitantes de la comuna que estén inscritos en la Farmacia Municipal y que, en primera instancia, contarán con medicamentos para perros y gatos, como antiparasitarios, analgésicos, antibióticos, suplementos vitamínicos, entre otros.

Sobre la iniciativa, la alcaldesa Valeria Melipillan, destacó el compromiso con la tenencia responsable y el trabajo colaborativo que se ha llevado con las organizaciones animalistas, indicando que “por un lado, generamos una mesa técnico legal, que esperamos comenzar a trabajar junto a los legisladores, ya que la ley de tenencia responsable es totalmente insuficiente para las necesidades y para las acciones que se requieren hacer para este cambio cultural. Por otro lado, como municipio, hemos tenido varios hitos y logros importantes, como la exposición de una clínica veterinaria móvil y la adquisición de un fondo de 34 millones de pesos para un programa de esterilización.”

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



“En tercer lugar, hoy día está nuestro proyecto de ampliación de la clínica veterinaria de nuestra comuna y hoy avanzamos definitivamente en ayudar a las familias que tienen mascotas con la apertura de esta línea de medicamentos y de venta en nuestras farmacias comunales de medicamentos veterinarios. Estamos haciendo varias acciones, estamos en continuo diálogo con las organizaciones animalistas de nuestra comuna y esperamos seguir avanzando firmes en tener mejores condiciones para la tenencia responsable en Quilpué”, señaló la alcaldesa.

Asimismo, el secretario general de la Corporación Municipal de Quilpué, Jorge Muñoz, invitó a vecinos a acercarse “a nuestras farmacias para que tengan disponibilidad de precios más económicos de estos productos y medicamentos veterinarios. Es super importante también saber que algunos medicamentos van a ser vendidos sólamente con receta médica, para que también estén en consideración por los vecinos y vecinas que se acerquen a nuestras farmacias. Así que los invitamos a poder adquirir estos productos que, es un gran beneficio para las familias, tener estos medicamentos a un precio menor que se encuentra en el mercado y la disponibilidad solamente es ser vecino de Quilpué y estar inscritos en nuestras farmacias.”

Finalmente, Sandra Mora, voluntaria del colectivo Empatía Animal, indicó que la iniciativa les ha parecido “super bien, es una iniciativa que estábamos esperando hace mucho tiempo,

Farmacia Municipal de Quilpué habilita venta de medicamentos de uso veterinario

que viene a complementarse con la ayuda que nos brinda el Municipio Abierto en cuanto a educación sobre tenencia responsable, esterilizaciones gratuitas y posta también gratuita. Nos viene super bien todo lo que sea ayuda en cuanto a medicamentos, para los tratamientos que a veces son caros y que la gente no puede acceder a ellos."

**VELAMOS POR LA SALUD DE TU FAMILIA**

**AHORA CONTAMOS CON MEDICAMENTOS DE USO VETERINARIO**

**EN NUESTRAS FARMACIAS MUNICIPALES**



**CMQ** Por una Salud Digna y Oportuna

[www.cmq.cl](http://www.cmq.cl)







Farmacia Municipal de Quilpué habilita venta de medicamentos de uso veterinario

y tú, ¿qué opinas?